

# NÖN

## MANNERSDORF

### Bedingte Haft für Mannersdorfer

Der Mann soll seine Frau mehrfach geschlagen haben.

Seite 29

## SPEERWURF

### Nächster Sieg nach EM-Titel

Hainburgerin Victoria Hudson gewann nun auch in Finnland.

Seite 69

## SCHULSCHLUSS

# Weiße Fahnen überwogen bei Bundesschulen

Im Gymnasium haben alle Kandidatinnen und Kandidaten die Matura geschafft. In der HAK konnte bei einer Klasse ebenfalls die weiße Fahne gehisst werden.

VON SUSANNE MÜLLER

**BEZIRK BRUCK** Jeden Grund zum Feiern hatten die Absolventinnen und Absolventen des Brucker Gymnasiums, nachdem sie die Matura hinter sich gebracht hatten. Aus den drei Abschlussklassen hatten nämlich alle die Reifeprüfung bestanden. „Die weiße Fahne vor dem Schulgebäude repräsentierte bereits die sehr guten Leistungen unserer Maturantinnen und Maturanten“, freut sich Direktorin Sabine Puchinger über die 17 ausgezeichneten Erfolge, die zehn guten Erfolge und 33 bestandene Reifeprüfungen aus den drei Abschlussklassen des Jahrgangs.

Bei der Maturafeier gratulierten dazu auch Bezirkshauptmann Peter Suchanek, Bürgermeister Gerhard Weil und Elternvereins-Obfrau Eva Kovacová.

## HAK und HASCH beenden ihr Jubiläumsjahr

Stolz auf die Absolventen der Handelsakademie und der Handelsschule, die heuer 50- bzw. 60-jähriges Jubiläum feiern, ist auch Direktorin Birgit Raab-Pfisterer. In der Handelsakademie traten auch heuer Kandidaten aus zwei klassik.HAK-Jahrgängen und aus einem media.HAK-Jahrgang zu den abschließenden Prüfungen an. Bereits Mitte April fanden die Prä-

sentationen und Diskussionen der Diplomarbeiten der fünften Klassen Jahrgänge der Handelsakademie vor der Prüfungskommission statt. „Bereits hier wurde ein hohes Leistungsniveau geboten“, freut sich Raab-Pfisterer. Anfang Mai folgten die schriftlichen Klausuren, bei denen jedenfalls die Betriebswirtschaftliche Fachklausur und Deutsch verpflichtend waren.

Anfang Juni legten die Absolventen die mündlichen Prüfungen unter Raab-Pfisterers Vorsitz ab. „Die Kandidatinnen und Kandidaten zeigten ihre Kompetenzen im Betriebswirtschaftlichen Kolloquium sowie in einer lebenden Fremdsprache und angewandter Mathematik. Auch in verschiedenen Wahlfächern wie z.B. Volkswirtschaft, Internationale Wirtschaft, Wirtschaftsinformatik, Naturwissenschaft oder Netzwerkmanagement stellten sie sich den Prüfungen“, so Raab-Pfisterer.

Dabei haben alle Kandidatinnen und Kandidaten der 5AK klassik.HAK die Reife- und Diplomprüfung bestanden, sodass die Jahrgangsvorständin Petra Lager für ihren Jahrgang die weiße Fahne hissen konnte. Aus allen Abschlussjahrgängen der HAK erzielten sieben Kandidatinnen und Kandidaten einen



▲ Bürgermeister Gerhard Weil, Klassenvorständin 8BN Monika Meixner, Direktorin Sabine Puchinger, Leon Reischer aus der 8BN, Klassenvorständin 8AK Isabella Stadler-Ulitsch, Lena Walder (Klassensprecherin der 8CV), Elijah Steinkellner (Klassensprecher der 8BN), Sophie Simonics (Klassensprecherin der 8AK), Klassenvorständin 8CV Karin Hofbauer, Schulsprecher Maximilian Huber und Bezirkshauptmann Peter Suchanek.  
Fotos: Erich Kucs



▲ Bei der Maturafeier der Brucker Handelsakademie.

ausgezeichneten Erfolg und vier weitere erreichten einen guten Erfolg. Auch die Abschlussprüfungen der Abschlussklasse der Handelsschule erfolgten in Form von Abschlussarbeiten, schriftlichen und mündlichen Prüfungen, wobei auch hier ein ausgezeichneter Erfolg und ein guter Erfolg verzeichnet wurde.

## Erste Projekte für nächstes Jahr schon fixiert

„Die bebruck blickt auf ein äußerst erfolgreiches Schuljahr zurück, im September feierte die Schulgemeinschaft gemeinsam das Schuljubiläum 50 Jahre HAK und 60 Jahre HAS und während des Jahres wurden laufend Erfolge erzielt, beispielsweise im Bereich der Sprachen, bei den Übungsfirmen, beim Businessplanwettbewerb, bei Jugend Innovativ, Fairtrade-Zertifizierungen oder beim Di-giCheck. Weiters konnten zahl-

reiche mehrtägige Schulveranstaltungen sowohl im In- als auch im Ausland durchgeführt werden“, zeigt sich die Direktorin zufrieden. Und auch für das kommende Schuljahr seien bereits erste Projekte fixiert worden. Sie stehen unter dem Dach der Qualitätsziele Digitalisierung und Gesunde Schule. So soll das Projekt „Under 18“ in Zusammenarbeit mit dem Bundeskriminalamt und der Polizei Bruck weitergehen. Ein „Mental Health Day“ ist erstmalig als Fortsetzung des Projektes „Connect with care“ in Planung. „Am 24. Oktober 2024 findet bereits unser erstes großes Event statt – ein Netzwerkforum, wo wir Vertreterinnen und Vertreter von verschiedenen Unternehmen mit unseren Schülerinnen und Schülern zu einem Speeddating zusammenbringen“, so Raab-Pfisterer.

Fotos aller Absolventen finden Sie im Personalia-Teil.